

# ORGANISATION MONDIALE DU COMMERCE

WT/MIN(96)/ST/75

11 décembre 1996

(96-5245)

CONFERENCE MINISTERIELLE  
Singapour, 9-13 décembre 1996

Original: espagnol

## PARAGUAY

Déclaration de S.E. M. Ruben Melgarejo Lanzoni  
Ministre des relations extérieures

Au nom de la délégation du Paraguay, je tiens à vous féliciter de votre élection à la présidence de cette première Réunion ministérielle de l'Organisation mondiale du commerce.

J'exprime aussi notre gratitude aux autorités et à la population de la République de Singapour pour les efforts qu'elles ont déployés afin d'organiser cette conférence et pour l'hospitalité qu'elles nous ont témoignée.

La République du Paraguay participe à cette première Conférence ministérielle de l'Organisation mondiale du commerce en étant convaincue de l'importance que présente l'événement pour la continuité du processus de multilatéralisation des relations commerciales, et elle espère que les résultats auxquels nous parviendrons contribueront à la pleine intégration de tous les pays en développement dans le système commercial multilatéral et à l'élimination du protectionnisme et de la discrimination.

Il est aujourd'hui un fait incontestable: l'ancien ordre mondial issu de la guerre froide a vécu. Un nouveau débat a été engagé sur les relations internationales, qui porte aujourd'hui davantage sur la nature du changement politique et économique, tant quantitatif que qualitatif, dans les pays et, surtout, sur la démocratie,

En effet, le MEE  
grâce à laquelle la

[REDACTED]

tu  
'  
C  
s  
le  
v  
n  
pe  
mo  
gocia  
ment ave

s  
e  
e  
e  
e  
mment

F  
d'ém  
8 6 7 2 1 1 8

B1texte

